

AGRADECIMIENTOS

El presente trabajo forma parte de otro más amplio que bajo el título «Repercusiones demográficas de la política de colonización en España. Procesos, consecuencias e implicaciones socioterritoriales», se presentó en forma de tesis doctoral en junio de 1990 en el Departamento de Geografía de la Universidad Autónoma de Madrid.

Dicha investigación se realizó en el extinto Instituto de Economía y Geografía Aplicadas del CSIC y contó con una beca del Plan de Formación de Personal Investigador, a la vez que obtuvo una ayuda para la finalización de tesis doctorales en la convocatoria de 1989 de la Secretaría General Técnica del MAPA, gracias a las cuales fue posible su conclusión.

Mi agradecimiento al personal de delineación y mecanografía del IE GA por su aportación en la confección de gráficos y cuadros estadísticos, así como al personal del Archivo Central del Ministerio de Agricultura por su valiosa ayuda en toda la fase de recopilación documental y, en definitiva a cuantas personas han estado atentas al desarrollo de esta investigación.

Por último, recordar a ese reducido grupo de personas por las que mantengo la ilusión por continuar en el mundo de la investigación española.

62